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Ampelsituation Ernst-Reuter-Allee 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Die derzeitige Ampelsituation in der Ernst-Reuter-Allee nahe der Brücke auf Höhe der 
Linksabbiegemöglichkeit in die Jakobstraße ist für Autofahrer in Magdeburg zum Ärgernis 
geworden. Seit der Inbetriebnahme der Baustelle und der damit verbundenen 
Brückensperrung kommt es dort regelmäßig zu Unstimmigkeiten, die ein Gefahrenpotenzial 
ergeben und den Verkehrsfluss in diesem Teil der Innenstadt behindern. Dies sorgt für eine 
unnötige Belastung der Verkehrsteilnehmer und Belastung der Luft durch vermeidbare 
Emissionen. Nach Einschätzung Betroffener würde eine angepasste Ampelschaltung eine 
Entschärfung der Situation ermöglichen. 
 
Daher frage ich Sie 
 

1. Wurde die Ampelschaltung der aktuellen und längerfristigen Baustelle und damit 
einhergehenden Brückensperrung angepasst?  
 

2. Wenn nein, warum nicht und wann bzw. gegebenenfalls in welcher Weise soll die 
Ampelschaltung der aktuellen Situation angepasst werden, um einen besseren 
Verkehrsfluss zu gewährleisten? 

 
 
 
 
 
Bernd Neubauer 
Stadtrat 
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